

Sinergitas TNI-Polri dalam Koordinasi dan Sosialisasi Bersama Ketua RT/RW di Desa Mayak, Cibeber

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Jun 14, 2024 - 09:07



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka memperkuat sinergitas antara TNI dan Polri, Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber Polres Cianjur melaksanakan kegiatan koordinasi dan sosialisasi bersama Ketua RT dan RW di Desa Mayak, Kecamatan Cibeber, Kabupaten Cianjur. Kegiatan yang berlangsung pada Jumat, 14 Juni 2024, ini bertujuan untuk meningkatkan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber berkolaborasi dengan aparat TNI setempat, menyampaikan berbagai informasi dan himbauan terkait pentingnya peran serta masyarakat

dalam menjaga kamtibmas. Para Ketua RT dan RW diberi pemahaman mengenai langkah-langkah yang dapat diambil untuk mencegah tindak kriminalitas serta bagaimana melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwenang. "Kami sangat mengapresiasi kehadiran para Ketua RT dan RW dalam kegiatan ini. Sinergi antara TNI, Polri, dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kami berharap kerjasama ini terus berlanjut dan semakin solid," ujar Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber. Kapolsek Cibeber, Kompol Aca Nana Suryadi, SH., menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cibeber untuk menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. "Koordinasi dan sosialisasi ini sangat penting untuk memastikan bahwa semua pihak memahami peran dan tanggung jawabnya dalam menjaga keamanan lingkungan. Kami berterima kasih atas dukungan dan kerjasama yang baik dari seluruh elemen masyarakat," kata Kapolsek Cibeber. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Cibeber, juga menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan ini. "Kami sangat menghargai sinergi yang terjalin antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas. Kegiatan seperti ini sangat positif dan diharapkan dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," ujar Kapolres Cianjur. Dengan adanya kegiatan koordinasi dan sosialisasi yang rutin dilaksanakan, diharapkan hubungan antara TNI, Polri, dan masyarakat semakin erat, serta mampu menciptakan suasana yang kondusif di wilayah Desa Mayak dan sekitarnya. Hal ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.